
令和３年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月25日 60分 創政 1 第６次総合計画について

（木） 代表質問 (1) 序論について

午前10時 山下豊昭 ① 総合計画の構成と期間

議員 ② 令和3年度、実施計画

③ 実施計画の方式について

2 社会的潮流(ソーシャルトレンド)と動向について

(1) 行政の役割と変化について

3 災害対策について

(1) 安心・安全、意識の高まり

4 感染症対策について

(1) 新型コロナ対策について

関連質問 2 社会的潮流(ソーシャルトレンド)と動向について

森建二 (1) 福祉行政について
議員 ① 改正社会福祉法・令和3年4月、市町村における包括的

な支援体制の構築に関する改正規定について

4 感染症対策について
コロナ禍を事由とし、市内においても各種イベントは
中止、商工業へは甚大な影響を及ぼした。また、コロ
ナワクチンについて市民から質問を受ける。以下伺う

(1) 新型コロナ対策について

① 落ち込む商工業の状況把握

② 地域経済団体との連携

③ 「宅配可能な飲食店」等の情報提供はいかがか

(2) コロナワクチン接種について

① 接種の現在考えられるスケジュール

② 接種の方法

③ 広報の手段

2月25日 60分 自民 1 自主財源の確保について

（木） 代表質問 (1) ふるさと納税について

午前11時 小金井勉 (2) 市有地公募売却（売り払い）について

議員 (3) 企業誘致の促進について

2 有害鳥獣対策について

3 観光事業について

4 防災について

関連質問 3 観光事業について

土屋忠和 (1) ロケーション誘致について

議員 (2) 海水浴場監視塔の老朽化について

関連質問 4 防災について

中野修 (1) 九十九里有料道路アンダーパス陸閘の運用について

議員

2月25日 90分 公明党 1 市長の今後2年間のビジョンについて

（木） 代表質問 2 令和3年度予算編成について

午後1時 上代和利 (1) 各課の事業の拡充などの施策について

議員 3 健康・福祉行政について

1



令和３年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨
(1) 第7期大網白里市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の

進捗状況と今後の計画について

4 ふるさと納税について

(1) 本市の受け入れ額の状況について

(2) ふるさと納税の指定制度における本市の対応について

5 教育行政について

(1) GIGAスクール構想について進捗と今後の対応について

6 環境行政について

(1) 再生可能エネルギーについて

① 太陽光発電の設置と景観について

② 反射光や反射熱について

③ 業者への対応について

7 一般行政について（防災減災対策について）

(1) 長国地先の対策について

(2) 南白亀川の維持管理について

関連質問 3 健康・福祉行政について

秋葉好美 (1) 後期高齢者医療費窓口負担について

議員 (2) 年金受給資格について

(3) 市民の健康事業について
(4) 健康ポイント事業の取り組みとポイント交付の状況に

ついて

(5) 特定健診の受診率について

(6) 人間ドックの受診率について

(7) コロナ禍により活動量が低下し健康二次被害について

(8) コロナ禍での地域医療の現状と対応について

関連質問 3 健康・福祉行政について

引間真理子 (1) 迅速なコロナワクチン接種について
議員 ① 接種場所でのオペレーションと人員不足について

② 接種対象への周知について

③ 安全性・副反応についての情報提供と相談窓口

④ LINEでのワクチン予約について

(2) 生活困窮、女性と子供への影響について

① 児童虐待を防ぐ体制について

② 児童相談所の体制強化について

③ 家庭内DV相談窓口の対応について

2月25日 60分 新政ネット 1 防災（減災）対策について

（木） 代表質問 2 駅前広場について

午後2時30分 石渡登志男 3 大網白里市基本構想について（第６次総合計画）

議員 4 白里海岸の侵食対策の進捗状況について

5 波乗り道路について
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日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

関連質問 3 大網白里市基本構想について（第６次総合計画）

堀本孝雄 (1) 市民憲章について
議員 昭和54年に制定された憲章の田園文化都市という標語

を歴史的、地理的観点からも田園海浜都市という表現
に換えたら、まちのイメージ、インパクトが、より鮮
明かつ適当になると思われるがどうか

(2) 第６次総合計画について
第６次（2021-2030）総合計画が議会に示されたが、下
記項目は全て、第５次後期実施計画に示された課題と
して残され、第６次総合計画に示されたが、今後どの
ように実施計画に落とし込んでいくのか伺う

① 認定こども園について（主に白里地区）

② 道の駅などの地域交流拠点の整備について
③ 駅南・北地区の市街化形成の進捗状況と駅周辺の道路

整備

④ 平成27年に策定された「津波避難施設整備計画」はそ
の後どうなったか

4 白里海岸の侵食対策の進捗状況について

5 波乗り道路について
① 波乗り道路並びにその周辺を含め、県・道路公社・本

市の管理区分及び体制の話し合いは進んでいるか
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